

WGKK

Anfrage:

1. Wie haben sich die Ausgaben für Ruhe- bzw. Versorgungsbezüge in den Krankenversicherungsträgern entwickelt? (Auflistung jährlich seit 2004)

Jahr	Pensionsaufwand
2004	35.803.760,45
2005	36.145.454,79
2006	36.295.351,91
2007	36.781.166,84
2008	37.090.853,73
2009	37.704.545,73
2010	38.358.444,78
2011	39.677.747,70
2012	40.287.762,92
2013	40.719.682,74

2. Wie hoch war der Anteil von Ruhe- bzw. Versorgungsbezügen an den gesamten Personalausgaben in den Krankenversicherungsträgern? (Auflistung jährlich seit 2004)

Jahr	Anteil in %
2004	15,83%
2005	15,71%
2006	15,18%
2007	15,02%
2008	14,72%
2009	14,47%
2010	14,62%
2011	14,76%
2012	14,55%
2013	14,30%

3. Wie viele der RuhebezügebezieherInnen erhielten in den Krankenversicherungsträgern Ruhe- bzw. Versorgungsbezüge zwischen 70 und 140 % der jeweiligen Höchstbeitragsgrundlage gemäß § 45 Abs. 1 ASVG? (Auflistung jährlich seit 2004)

Jahr	Pension zw. 70-140 d. HBGL
2004	202
2005	200
2006	195
2007	187
2008	200
2009	182
2010	174
2011	174
2012	171
2013	168

4. Wie viele der RuhebezügebezieherInnen erhielten in den Krankenversicherungsträgern Ruhe- bzw. Versorgungsbezüge zwischen 140 und 210 % der jeweiligen Höchstbeitragsgrundlage gemäß § 45 Abs. 1 ASVG? (Auflistung jährlich seit 2004)

Jahr	Pension >140<210 d. HBGL
2004	49
2005	41
2006	42
2007	40
2008	42
2009	43
2010	43
2011	50
2012	50
2013	46

5. Wie viele der Ruhebezügebezieherinnen erhielten in den Krankenversicherungsträgern Ruhe- bzw. Versorgungsbezüge von über 210 % der jeweiligen Höchst- beitragsgrundlage gemäß § 45 Abs. 1 ASVG? (Auflistung jährlich seit 2004)

Jahr	Pension >210 d. HBGL
2004	5
2005	3
2006	3
2007	3
2008	3
2009	3
2010	3
2011	2
2012	2
2013	1

6. Wie hoch sind die Rückstellungen in den Krankenversicherungsträgern? (Auflistung jährlich seit 2004)

Keine Rückstellungen!

7. Wie hoch ist die Summe der personalabhängigen Rückstellungen in den Krankenversicherungsträgern? (z.B. Ruhe- bzw. Versorgungsbezüge, Abfertigungen, Jubiläumsgelder, etc., jährlich seit 2004)

Keine Rückstellungen!

8. Wie haben sich die Rückstellung in den Krankenversicherungsträgern aufgrund des Sonderpensionsberenzungsgesetzes tatsächlich geändert?

Keine Rückstellungen!